

Nous sommes arrivés au bout de votre tâche. Nous avons vu l'œuvre des Frères moraves au sein des glaces polaires, et nous en avons pu constater les fruits. Grâce à leur admirable dévouement, grâce surtout aux miséricordieuses compassions de Dieu, il n'est pas de pays si reculé au monde, ni de peuple si perdu aux extrémités de notre globe, auquel l'Évangile de grâce n'ait pu parvenir. Sur la nation qui, dans le sens physique comme dans le sens moral, habitait *au pays de l'ombre de la mort*, le Soleil de justice s'est enfin levé, et, aux douces clartés de ses rayons, les âmes se sont senties renaitre à une vie toute nouvelle de paix, de joie, de charité et d'espérance. Quel triomphe de la grâce que ces Esquimaux naguère encore si rudes, si dégradés, si féroces... et aujourd'hui si éclairés, si doux, si compatissants! Quel spectacle pour les anges que ces quatre stations où, au sein même des glaces polaires, battent des cœurs brûlants d'amour et de reconnaissance pour leur Sauveur! Honneur, trois fois honneur à ce petit peuple des Moraves, qui compte à peine 21,000 âmes et travaille à la grande œuvre des missions depuis 130 ans, et a plus de 300 missionnaires à son service! Mais surtout gloire, mille fois gloire à Dieu *au plus haut des cieux*, car il a fait des choses magnifiques! *Le peuple qui marchait dans les ténèbres a vu*